

AYER: ENTREGA DE PRESTAMOS A DAMNIFICADOS POR LAS INUNDACIONES

La Delegación Provincial de Sindicatos nos envía la siguiente nota:

«Como en ocasiones anteriores ha tenido lugar en la Casa Sindical la entrega de préstamos a industriales damnificados por las últimas inundaciones. Con el director de Asuntos Económicos de la Organización Sindical, don Francisco Martínez Palazón, presidió el acto don Antonio Cifrián, letrado del Banco de Crédito Industrial, en representación del

presidente del mismo, don Rodolfo Martín Villa, a quien acompañaban otros cargos de la citada entidad.

Para treinta beneficiarios ha sido concedida la cantidad de 17.142.000 pesetas, de las que se hicieron entrega, aproximadamente, de la mitad de esta cantidad, 8.746.000 pesetas. En fecha próxima recibirán el resto del dinero. Esta es la tercera entrega que se efectúa; con lo que lo aprobado para los industriales damnificados de Murcia, Lorca y Puerto

Lumbreras, asciende hasta la fecha a 93.806.000 pesetas, para ochenta y dos empresarios.

Sigue este Banco trabajando con la máxima rapidez para atender a la reconstrucción de las industrias dañadas por la catástrofe, industrias que son necesarias a empresarios y trabajadores y al país, en definitiva.

Al igual que en ocasiones anteriores, los señores corredores de Comercio condonan sus comisiones de intervención en favor de dichos damnificados».

Por los alumnos de tercer curso de Derecho

Impuesta la banda de madrina a la esposa del gobernador civil



Se celebró anoche en el hotel «7 Coronas» la cena de gala organizada por los alumnos de tercer curso de Derecho, con motivo del «Paso del Ecuador». A la madrina de la promoción, doña Carmen González de Ibañez Trujillo, esposa del gobernador civil, le fue impuesta la banda que acredita su madrinazgo. Con posterioridad a la cena, se celebró un baile y, por último, un «bingo».

En la presidencia se encontraban, junto a la madrina, el gobernador civil, el contralmirante jefe de la Zona Marítima, en representación del capitán general, presidente de la Diputación, alcalde de la ciudad, coronel director de la academia General del Aire, subjefe provincial del Movimiento, varios delegados de Ministerios y otras personalidades. (Foto TOMAS).

EL DIA 11, EN MALAGA, TROFEO PARA PELUQUEROS DE SEÑORAS

La Agrupación Sindical Provincial de Peluqueros de Señoras de Málaga convoca para el 11 del presente mes el «Trofeo Cenachero y Copa Ciudad de Málaga» para peluqueros de señoras, que se celebrará en el recinto Phymamar de la capital de la Costa del Sol.

Lo ha hecho Conte

YA TIENE CARTEL EL I CERTAMEN NACIONAL DE INTERPRETES DE LA CANCION



Hoy se cierra el plazo de solicitudes: han llegado unas 400

El I Certamen Nacional de Interpretes de la Canción, organizado por la Junta Sardinera del Barrio del Carmen tiene ya cartel anunciador, del que se harán varios miles de ejemplares que van a distribuirse por todo el país. Lo ha hecho Conte y tiene un rico colorido que no podrán apreciar los lectores en el gráfico que les ofrecemos. Es un mural con garra, con capacidad de atracción, con lo que se apunta su primer éxito este festival que quiere consagrarse en el año de su puesta en marcha.

Hoy se acaba el plazo de presentación de solicitudes para tomar parte en él. Han llegado hasta este momento casi cuatrocientas, pero muchas de ellas, serán anuladas por no ir acompañadas de la cinta magnetofónica que se exige en las bases del concurso. Las peticiones correctamente tramitadas se aproximan a doscientas. Hasta el día cinco se admitirán cintas. Se dejan, pues, tres días de margen para las que lleguen por correo, con la urgencia de los envíos de última hora.

Una ardua labor se presenta ahora para el jurado encargado de seleccionar de entre doscientos aspirantes, los veinticuatro que se disputarán las casi cuatrocientas mil pesetas de premios del certamen. El jurado, presidido por don Manuel Massotti Littel, no ha sido formado en su totalidad todavía. Hay gestiones, a punto de cristalizar, con figuras populares del mundo musical.

El certamen se celebrará del 16 al 29 de abril, dentro de las Fiestas de Primavera. Entre las figuras de la canción ya inscritas figuran cinco participantes del último festival de Benidorm, entre ellos el que se clasificara en segundo lugar; tres finalistas del certamen de Valladolid, dos del de Alcobendas y uno del de Almería.

R. G.

AGENDA DEL DIA

Precios abusivos

LLAME AL 211996

Si no encuentras artículos de primera necesidad de venta obligatoria o le piden precios abusivos llame al teléfono indicado. No es preciso que dé sus datos personales.

Santorales

Día 2 — Presentación del Señor, Santa Catalina de Ricci, San Cornelio, San Lorenzo, San Floscula, San Cándido.
Día 3. — San Blas, San Oscar, San Celerino, San Lauretino, San Ignacio, San Hipólito, San Félix, San Sinfonio.

Misas

SABADOS Y VISPERAS DE FIESTA

- 5: San Bartolomé.
- 6: San Pedro.
- 6: San Juan y San Nicolás.
- 6:30: San Andrés, San Lorenzo, Virgen de Fátima (Vistabella), San José.
- 7: La Flota (Cristo Rey), El Carmen, San Bartolomé, San Basilio (Lonia Nueva), San Francisco (Padres Capuchinos), San Nicolás, Santa Catalina, Santa María Madre de la Iglesia.
- 7:15: San Andrés.
- 7:30: Catedral, Polígono La Paz, Los Dolores (carretera Beniján), San Juan, San León Magno (Anas), San Lorenzo, San Miguel, Santiago el Mayor, Zarache, Verónicas.
- 7:45: San Antolín.
- 8: Carril de Ruipérez (Cristo Rey), El Carmen, Javalí Viejo, La Merced, La Purísima, Paliño, San Basilio, San Francisco, San Nicolás, San Pedro, San Pío X, Santa Eulalia, Santa María de Gracia, Santo Domingo, Virgen de Fátima, San José.
- 8:30: San Lorenzo, Santa Catalina, Santa María Madre de la Iglesia.
- 9: Santo Domingo.

DOMINGOS Y FESTIVOS MARANA

- 7:30: El Carmen, La Catedral, inclusa (calle Santa Teresa).
- 8: Javalí Viejo, La Catedral, La Merced, La Paz, Los Dolores, San Bartolomé, San León, San Miguel, San Pedro, Santa Catalina, Santa Eulalia, Santo Domingo, Virgen de Fátima.
- 8:30: Reparadoras, San Antolín, San Juan, San Lorenzo, San Pío X, Santa María Madre de la Iglesia.
- 9: El Carmen, Catedral, La Merced, La Purísima, Paliño, San Andrés, San Bartolomé, San Miguel, Santa Eulalia, Santa María de Gracia, San José.
- 9:30: Carril Ruipérez, Ermita Puiche, Nuestro Padre Jesús, San Lorenzo, San Nicolás, Santa Catalina.
- 10: La Catedral, La Paz, San Antolín, San Bartolomé, San Basilio, San Francisco, San Pedro, Santiago el Mayor, Virgen de Fátima, San José.

Vela Alumbrado

Día 2. — En Hospital Provincial.
Día 3. — En Santa Clara.

Guía de Viajes

VIAJES POR AVION

A BARCELONA: Ma-Ju, Sa. Salida 8 h. Llegada, 8:50.
DE MADRID: Lu-Mi-Vi-Do. Salida, 19:35. Llegada, 20:25.
DE BARCELONA: Ma-Ju, Sa. Salida, 19:20. Llegada 20:20.
A MADRID: Lu-Mi-Vi-Do. Salida 8 h. Llegada, 8:45.

Farmacias

Abiertas las 24 horas del día

Don Domingo de la Villa, Piedad de San Francisco 12. Teléfono 211704.
Don Enrique Valtárcel, Torre de Romo, 106. Teléfono 212325.
Doña Cecilia Sánchez, Ronda de Garay, bloques de Beñal. Teléfono 216615.
Doña Esther Morje, Virgen de la Esperanza, 11. Teléfono 234379.

Natalicios

Trinidad Guillén Jiménez, Francisco Jesús Martín Martínez, María del Consuelo Esparza Guerrero, Sergio Frutos Hernández, María Cristina Fenoll Guillén, Jesús Díaz Cruz, Pablo Antonio Hernández Alfoncea, María Trinidad Ortiz Gómez, Angel Orenes Giménez, Mercedes Pérez Marín, Josefa Martínez Cullias.

Defunciones

Antonia Gallardo Párraga, María del Carmen Fernández Sánchez, Ana María García Lax, María Luisa Gómez Martínez.

Calificación de espectáculos

«Balada de los tres inocentes» (3 R.); «Cabaret» (3 R.); «Chacal» (3 R.); «La duda» (3 R.); «La llamaban «La Madrina» (3); «Las señoritas de mala compañía» (3 R.); «Los que saben morir» (3 R.); «Macho Callaghan» (3); «Matrimonio a la italiana» (3 R.); «Pari bien vale una moza» (3); «Una gota de sangre para morir amando» (4); «Viajes con mi tía» (3 R.); «Zambo, rey de la jungla» (2).

Cupon pro Ciegos

NUMERO PREMIADO AYER EN MURCIA **379**
NUMERO PREMIADO AYER EN CARTAGENA **238**

MUSICA

EL CARTAGENERO JOAQUIN MONTOYA, EN EL CIRCULO MEDINA

El primer encuentro con el arte interpretativo de Joaquín Montoya fue en diciembre último, en su recital celebrado entonces en el Conservatorio, y en aquella ocasión ya quedaron palabras claras sobre sus reales méritos y valores pianísticos.

Muy pocas variaciones con respecto a aquella actuación había ayer en su recital en el Circulo Medina de nuestra capital. Se repitieron las dos obras de Albéniz de la primera mitad, «Evocación» y «Rondeña» y la segunda parte volvía a tener por destinatarios a músicos tan poco frecuentes en nuestros conciertos como Federico Mompou y Rodolfo Halffter, para terminar con las pintorescas páginas del argentino Ginastera. La novedad era Debussy y su pequeña o gran suite, según como se mire, «Pour le piano». Bien concebida, bien llevada, desentendida, con sultura de medios aunque la suite no llegara a encontrar esos difusísimos «misterios» que el gran músico francés buscaba en estas páginas que con razón vienen a estar consideradas como la primera gran obra compues-

ta para su instrumento predilecto.

Nada nuevo pues que añadir, ahora, a lo dicho hace unas semanas sobre este buen pianista cartagenero. Quizás insistir, ahora como entonces, en su particular temple expresivo que le lleva a recrearse con delectaciones especiales en músicas que tal vez no admitan bien excesivas contemplaciones románticas. Me refiero, en concreto, a su Albéniz. Pero de todos modos y con estos o aquellos criterios, Joaquín Montoya es pianista serio y capaz de alcanzar relevantes éxitos en ese difícil y transitado camino del virtuosismo pianístico.

OCTAVIO DE JUAN

TEATRO CIRCO

(Empresa Iniesta — Murcia — Teléfono 238044)
CALEFACCION

DESDE EL PROXIMO LUNES

¡ACONTECIMIENTO CINEMATOGRAFICO DE MAJESTUOSA GRANDEZA!



70% m

ESCRITA Y DIRIGIDA POR ROBERT BOLT



SARAH MILES - JOE FINCH
RICHARD CHAMBERLAIN - Lord Byron
MARGARET HEIGHTON - PAMELA BROWN - SILVIA MONTE - RALPH RICHARDSON
LAURENCE OLIVIER PANAVISION - COLOR

La más apasionante historia de amor de la más bella amante de Inglaterra.

(A. exclusivamente para mayores de 18 años)

¡ATENCIÓN! HOY SABADO y mañana domingo, ¡DOS ULTIMOS DIAS! de exhibición de la extraordinaria película

CHACAL

Si aún no la ha visto, no se la pierda. Se lamentaría de ello durante mucho tiempo.

(A. mayores de 18 años)

NACE UN NUEVO MUSEO: EL DE PINTURA Y ESCULTURA CONTEMPORANEA, DE MURCIA

Creado por «Zero», irá instalado en el mismo edificio de la Galería de Arte

Murcia va a contar, desde el día 12 del presente mes, con un nuevo museo de arte. Nace de la mano de la galería «Zero». El principal impulsor del «pequeño museo», como él lo denomina, es Juan Bautista Sanz. Su ilusión por ofrecer a Murcia una muestra permanente de la pintura y escultura murcianas contemporáneas ha cristalizado en esta empresa, que, a buen seguro, tendrá el placet de la élite cultural de la ciudad.

El nuevo museo ocupará la planta situada sobre la galería «Zero», en la plaza de la Cruz. Se compondrá de seis salas, en las que se exhibirán obras de los artistas murcianos, según relación que ofrecemos a continuación:

Sala I: Juan Bonafé, Pedro Flores, Luis Garay, Joaquín, Víctor Nicolás, Sánchez Picazo.

Sala II: Almela Costa, Ramón Gaya, Antonio Nicolás, Ángel Tomás, Andrés Conejo, Pío Verdú, Sofía Morales, Gómez Cano.

Sala III: Carpe, Medina Barón, Molina Sánchez, Muñoz Barberán, Mariano Ballester, Fuentes y García Trejo.

Sala IV: Avellaneda, Francisco Cánovas, Hernansáez, Ceferino Moreno, Aurelio Pérez, Sánchez Borreguero, María Dolores, Andreo, Almansa Pascual, Francisco

Serna y Vicente Ruiz.

Sala V: Alfonso Albacete, Antonio Ballester, José Luis Cacho, Pedro Cano, Carmelo Trenado, Párraga, Luis Manuel Pastor, Miguel Calatayud y Bárbara Carpi.

Sala VI: García Mengual, González Moreno, Elisa Séiquer, Luis Toledo, Moreno Cascales, González Marcos, Mariano Ballester, José Molera, José Planes, Francisco Toledo, Antonio Campillo y Díaz Carrión.

PROGRAMA RELIGIOSO DE LAS FIESTAS DE LA CANDELARIA Y SAN BLAS

Día 2.—A las 11, misa de bendición de las candelas, a la que es costumbre asistan las mujeres que han dado a luz para recibir la bendición «post partum». A las 5, procesión con las imágenes de la Candelaria, San José y San Blas, por el recorrido de costumbre. A las 8, misa de San Blas, oficiada por el obispo de la diócesis con intervención del Orfeón «Fernández Caballero», que todos los años honra al santo. A esta misa asistirá el nuevo grupo, resultante de la fusión Balú-Baden Powell del Movimiento Scout.

Día 3.—Horario extraordinario de misas: 8, 9, 10, 11, 12, 1, 6, 7 y 8.

Nota.—Se impondrán las velas y se dará a besar la reliquia de San Blas durante todo el día.